

# DANESES ESTÁN SOLOS

**Dinamarca** se prepara para cambiar la ley para que se deje de considerar que la gente transgénero tiene una enfermedad mental. Flemming Moeller Mortensen, vicepresidente del Comité de Salud del Parlamento, dijo que los nueve partidos en la asamblea acordaron **cambiar** la ley para el 1 de enero del próximo año.

Moeller Mortensen dijo que Dinamarca ha perdido paciencia con la Organización Mundial de la Salud, que está bajo **presión** para dejar de clasificar a la identidad transgénero como un trastorno mental.

Agregó que Dinamarca lo hará por su cuenta para seguir dando el ejemplo en **Europa**.

“Queremos ser los primeros,

como cuando fuimos el primer país en el mundo en reconocer a las parejas del mismo sexo en 1989”, dijo.

“Es un paso enorme para los **transexuales** daneses y los de todo el mundo que los políticos daneses hayan dicho sí de forma tan clara a retirar a la transexualidad de la lista de enfermedades psíquicas. Eso convierte a Dinamarca en país pionero para sus derechos”, destacó en un comunicado la sección danesa de Amnistía Internacional.

Dinamarca permite desde septiembre del 2014 que los transexuales cambien legalmente de sexo sin necesidad de someterse a **cirugía** ni de contar con un diagnóstico médico.

